



LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS EN EL HABITAR FUE EL TEMA CENTRAL.

Exitoso XIX Encuentro Ciudad y Vivienda en Arica

Los nuevos escenarios para equipar y mejorar la habitabilidad en los hogares mostraron los expositores que participaron en el "XIX Encuentro Ciudad y Vivienda, SMART HOME, Revolución en el Habitar", tradicional evento organizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Arica que se realizó en formato híbrido (presencial y por redes sociales).

El objetivo de este año fue conversar y promover una mejor calidad de vida para los habitantes de la región mediante la implementación de tecnologías inteligentes que optimicen la seguridad, eficiencia energética, accesibilidad y confort en el hogar.

En primer término, Álvaro Stierling Aguayo, de INACAP, abordó "Domótica e Inmótica: La Revolución del Control y el Confort en Hogares Inteli-

gentes"; luego estuvo Nicolás Geister Román, Geister Consultores, quien expuso "BIM en la Modernización del Espacio Público. "El puente entre el diseño y obra"; finalmente, Luz Marina Delgado Valdebenito, de Dekal Asesorías, abordó "Smart Homes: Uso de Tecnologías para un Hogar Sostenible y Eficiente".

Posterior a esto, se llevó a cabo un conversatorio sobre los temas con preguntas y respuestas de los asistentes y desde redes sociales, la que estuvo a cargo de Luis Molina Bravo, coordinador Grupo de Trabajo XIX Encuentro del Comité de Vivienda e Inmobiliario. Ese mismo día, y en paralelo, se realizó una muestra con propuestas y productos que van en la línea del tema de la iniciativa, la que se llevó a cabo en ferretería Casa Iberia. ©